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■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities
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　本日はいわき商工会議所が取り組
んでいるクラウドファンディングを
活用した支援事業「企業ひと技応援
ファンド」についてご紹介させて

いただきます。背景としては、全国的な中小企業経
営者の高齢化、後継者不足による事業継承が大きな
課題となっていることが挙げられます。また、新型
コロナウイルスによる影響は、売り上げ減少により
事業継続が難しくなるなど深刻な事態となっており
ます。そのような中で、いわきの次世代に残すべき、
価値ある技術、商品、サービスなどを継続していく
事業者様のために、あるいは、ウィズコロナの時代
に新しい取り組みをする事業者様を支援するために

「企業ひと技応援ファンド」を立ち上げました。実施
体制としては、いわき産学官ネットワーク、いわき
信用組合、いわき市、いわき商工会議所がオールい
わきの体制で、事業継承やコロナ対策に取り組む企
業を支援するというスキームとなっております。産
官金が連携して取り組むこのような体制は、全国的
にも珍しい、先進的な事業としてとらえております。
　クラウドファンディングは、起案者がクラウドファ
ンディングのプラットフォームを通して出資者から
資金を集め、出資者へは商品などのお礼（リターン）
を贈るというシステムとなっています。クラウドファ
ンディングには、購入型、寄付型、融資型、ファン
ド投資型などいろいろな形態があり、それぞれ多く
のプラットフォームがあります。今回は購入型の中で
FAAVO（ファーボ）というプラットフォームを使っ
てのクラウドファンディングとなります。FAAVO
の特徴としては、ローカル色の強いクラウドファン
ディング、地域特化型のクラウドファンディングだと
いえます。地域の人にしかわからないような価値や地
域の魅力を発信することによって、その地域に住む

いわき商工会議所経営支援グループ長
� 荒　川　　　純 様

人や、その地域にゆかりのある方々からの支援を募
る場として運用されています。コロナ禍の今までにな
い状況を、地域の皆さんがお互いに支えあうという観
点から、今回は地域特化型の FAAVO を採用してい
ます。今、FAAVO は全国 108 地域で展開していま
す。それそれの地域で民間企業や NPO、金融機関を
含めた支援機関がエリアオーナーとしてそれぞれの
プラットフォームを運用しています。いわきにおいて
はいわき信用組合が FAAVO 磐城国として運営して
おりましたが、今年の４月からはクラウドファンディ
ング磐城国としてリニューアルされます。
　クラウドファンディングは誰でも起案者になって
出資を募ることができますが、ファンディングを成
功させるためには、ストーリーを立案したり、告知
をするためのチラシやサイトの制作、プラットフォー
ムへの登録など多くの作業や資金を伴います。その
ような手間から事業開始に二の足を踏む方も多いと
思われますが、「企業ひと技応援ファンド」において
は、起案者となる中小事業者様を中心に商工会議所、
いわき市、産学官ネットワーク、いわき信用組合の
４者と、必要に応じてライターやカメラマン、デザ
イナーなどを加えたプロジェクトチームを構成して
起案者の取り組みを支援していきます。起案者とな
る小規模事業者様にとっては、労力や資金面での負
担を軽減するメリットがあると思います。
　選定方法としては、商工会議所、市、産学官ネッ
トワーク、いわき信用組合が、事業承継に取り組む
企業や、ウィズコロナの時代に対応して新しい事業
に取り組む企業を推薦して、その中から４機関によ
る審査会によって支援先の企業を選定しています。
令和２年度については 10 の事業者が選定され、プロ
ジェクトを立ち上げていただきました。佐々木刃物
店様、山田屋醸造様、かねまん本舗様、ヤナイコーヒー
様、47PLANNING 様、はまから様、城山平安荘様、
木村ミルクプラント様、TEA TO EAT 様、中華料
理華正樓様の 10 社です。おかげさまで 10 社とも目
標金額を達成することができました。
　事業を実施した成果として、資金調達に成功した
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥八幡恭朗さん（荒川様、卓話よろしくお願いします）
♥志賀康朗さん（荒川様卓話よろしくお願いします）
♥軽部良一さん（４月１日付の人事異動で、水戸の
本店に異動することになりました。１年９ヶ月と大
変短い間でしたが、皆様には大変お世話になり、あ
りがとうございました）♥高萩阿都志さん（誕生祝
ありがとうございます）♥飯野光世さん（卓話者荒
川様を歓迎して）♥有賀行秀さん（荒川様卓話よろ
しくお願いします）♥中村将之さん（卓話宜しくお
願いします）♥郡二三子さん（卓話宜しくお願い致
します。軽部支店長大変お世話になりました） 
 以上８件

◆出席委員会（軽部良一委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
３月 25 日 51 名 20 名 ―

◆ロータリー財団委員会（阿部弘行委員長）
　八幡恭朗さん、伊藤盛敏さん、阿部弘行さん。
� 以上３件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　八幡恭朗さん、伊藤盛敏さん、鈴木弘康さん。�
� 以上３件

★本日の例会案内　４月８日（木）12：30 ～
　　林 いわき分区ガバナー補佐来訪

★次回の例会案内　４月22日（木）12：30 ～
　　地区大会・クラブ活性化の為のセミナー講演
　　　㈱エルディアイ代表取締役
　　　　　　　　　野々市RC会員　柳生好春様
 ※15日観桜例会中止/休会

ハッピーバースデーソング斉唱

司会：志賀康朗幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・
四つのテスト（小野佐重喜会員）〕

　今日から東京オリンピック・パラリ
ンピックの聖火リレーがスタートしま
す。まさに今、平の町中を東京オリン
ピックの聖火が走っているころだと思
います。東日本大震災からの復興をア
ピールするために、福島県、J ビレッ

ジからの聖火リレーがスタートしますが、このコロ

◆会長挨拶ならびに報告

高萩阿都志さん
（３月４日）

★ 誕生祝

小野佐重喜会員

ということのほかに、自社の PR。認知度に成功した
ことが挙げられます。取り組みがニュースなどで取
り上げられた結果、各社にとって大きな PR になった
といういことです。新しいお客様の獲得や販路の拡
大にも効果があったという報告がありました。新商
品・サービスの開発ができたというところもありま
す。また、参加した事業者の皆様同士でのネットワー
クが構築されまして、今後「企業ひと技応援ファンド」
つながりの販売会やネット通販サイトの構築などの
話も出てきています。
　私どもとしましても、何とか事業者様のお役に立
ちたいという一心で事業を立ち上げ、手探り状態で 1
年間実施してきました。まだまだ課題もありますの
で、関係機関と連携を取りながら令和３年度も継続
してまいりたいと思います。

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介
　いわき商工会議所経営支援グループ長　荒川　　純 様　

◆転勤挨拶
常陽銀行いわき支店長　軽部　良一 さん

　水戸本店の事務管理部部長を拝命しま
した。平支店には１年９か月間居りまし
た。短い間でしたがありがとうございま
した。

ナ禍で沿道での声援にも制限がかかっていて、どう
も盛り上がりに欠ける気がします。昨年の３月のほ
うが、期待感も大きかったように思います。しかし、
もうスタートしましたので、今日から７月の開会式
まで日本全国のリレーが最後まで実施されて、東京
オリンピック・パラリンピックが無事に開催される
ことを切に願いたいと思います。


